



John Eaves. Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

John Eaves (1953-), Intronisé en 1993.

Fils de la skieuse olympique Rhoda Wurtele, John Eaves est né à Montréal en 1953. Il commence le ski à 2 ans et fut compétiteur dans la Zone Laurentienne jusqu'à l'âge de 13 ans. Il fut un compétiteur professionnel en ski *freestyle* de 1973 à 1982. Au cours de cette période, il remporte 42 épreuves différentes en Coupe du Monde. Il gagne également trois championnats mondiaux en sauts ainsi que trois titres aux combinés. Il est nommé le « Freestyler of the Year » à trois reprises par le Skiing Magazine. Il remporte de nombreux championnats canadiens et australiens. Par la suite, il poursuivit une carrière de cascadeur en ski au cinéma, dans notamment les films de James Bond *Dangereusement vôtre* et *Rien que vos yeux*.

John Eaves (1953-), Inducted in 1993.

Son of Canadian Olympic skier Rhoda Wurtele, John Eaves was born in Montreal in 1953. He started skiing at age 2 and raced in the Laurentian Zone until age 13. He competed professionally in freestyle skiing from 1973 to 1982 and won 42 World Cup events. He won three World Aerial Skiing titles and three World Combined titles. He was awarded Skiing Magazine's "Freestyler of the Year" three times. He won Canadian and Australian Freestyle Championships. John's skiing exploits have led to an exciting film career where he has doubled Roger Moore in skiing sequences for James Bond movies *A View To Kill* and *For Your Eyes Only*.